

WONGCILIK

Kapolsek Rengasdengklok dampingi Forkompimda monitoring persiapan kegiatan misa Natal di Gereja Kristen Indonesia

KARAWANG - KARAWANG.WONGCILIK.CO.ID

Dec 25, 2024 - 15:42



Polres Karawang Polda Jabar - Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar, Menjelang perayaan Natal 2024, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkompimda) Kabupaten Karawang melakukan monitoring ke sejumlah gereja, Selasa (24/12/2024) malam

Kegiatan ini dipimpin langsung Bupati Karawang H.Aep Syaepuloh SE yang didampingi Sekretaris Daerah (Sekda) Kab.Karawang Aang Rahmatulloh S.STP.,MP, Dandim 0604 Karawang Letkol Inf Dede Hermawan SIP.,MM, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain SIK.,SH.,MH, Ketua DPRD Kab.Karawang Endang Sodikin S.Pdi.,SH.,MH, Kepala Kejaksaan negeri Karawang Syaifullah SH.,MH, Kepala Kesbangpol Sujana, Ketua FKUB kab.Karawang Tadjudin Noor, para Kepala OPD, Camat Rengasdengklok Dede Tasria S.Sos, Danramil 0404/Rdk Kapt.Ramin Nurmansyah, serta Kapolsek Rengasdengklok AKP Edi Karyadi SH,

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP Edi Karyadi SH mengatakan, kehadiran rombongan Forkopimda dalam rangka monitoring persiapan kegiatan misa Natal 2024

“Kami bersama Forkopimda, termasuk Kemenag, hingga Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB), melakukan monitoring ke sejumlah gereja untuk memastikan persiapan Misa Natal,” ujar Kapolsek AKP Edi Karyadi

Menurutnya, beberapa gereja telah dikunjungi dalam kegiatan monitoring ini, salah satunya Gereja Kristen Indonesia di Dusun Blok Kraton Desa Rengasdengklok selatan Kec.Rengasdengklok Kab.Karawang

“Secara umum, persiapan berjalan lancar, dan ibadah sudah dimulai di beberapa gereja,” katanya.

Atas nama Pemerintah Daerah (Pemda) Kab.Karawang, mengucapkan selamat Hari Natal 2024 kepada umat Kristiani. Ia juga berharap pelaksanaan ibadah berlangsung dengan aman dan nyaman.

“Kegiatan ini dihadiri juga oleh FKUB untuk memastikan suasana ibadah yang khidmat, aman, dan lancar,” jelasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga menyampaikan pesan damai agar kerukunan yang telah terjalin di Kab.Karawang khususnya di Kec.Rengasdengklok tetap terjaga.

“Rengasdengklok adalah Kecamatan dengan masyarakat multi-etnis dan beragam adat istiadat. Kami mengucapkan terima kasih atas kondusivitas yang terjaga dengan baik selama ini,” pungkasnya.

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain